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32年极致打磨，凝练成中国舞剧极致成就

被誉为东方版天鹅湖的大型民族舞剧

《丝路花雨》，以举世闻名的敦煌壁画和丝绸

之路为素材，主要讲述了老画工神笔张和女

儿英娘之间的悲欢离合，再现了盛唐时期经

济文化繁盛的局面。精美绝伦的场景、动人

心弦的情节、婉转动听的旋律将唯美的敦煌

艺术神韵完美地展现在了舞台上。

1780场，350万人次，从未中断的丝路花雨情结

北京奥运会、上海世博会、上海国际艺

术节、广州亚运会等一系列重大活动中，都

可以看到《丝路花雨》绚丽的身影。1979年

至今，已演出1780场，观众累计超过350万

人次。2004年10月《丝路花雨》被上海大世

界吉尼斯总部认定为“中国舞剧之最”。

2011年9月18日，极致艺术辉映极致人生

极致艺术礼遇极致成就，《丝路花雨》对极

致艺术的实践与追求，一如华润中心·凯旋门，

顶级综合体中的顶级豪宅，承载大合肥政务区

政脉、商脉、文脉资源，延续“华润中心系”城市

豪宅顶级气质，16亩1栋极致规划，260米超大

楼间距，9米超宽客厅，3.6米极致层高，择址天

鹅湖南岸，缔造中国城市豪宅极致成就！

2011 年 9 月 18 日，合肥大剧院《丝路

花雨》安徽首演，专场礼遇华润中心·凯旋

门，《丝路花雨》少量贵宾赠票接受预约，

116～320 平方米极致平层户型恭请悦赏，

尊崇黑金卡限量优惠申领中。

华润中心·凯旋门携手大型民族舞剧《丝路花雨》礼献安徽

2011年8月28日，由安徽省家具行业协

会、合肥瑶海家具集团联合主办的安徽家居

行业高峰论坛暨合肥瑶海（五里庙）家居博

览中心招商发布会将在中国·合肥万达威斯

汀酒店开幕。

随着合肥大建设、大发展如火如荼的开

展，近几年来，合肥家居卖场越开越多，但

是卖场在定位上都强调自己的优势特色。

作为本土单体面积最大的家居建材销售中

心——合肥瑶海（五里庙）家居博览中心主

要是面向中档品牌。它不仅会给合肥家居

业的发展“锦上添花”，更重要的是为合肥

大建设乃至全市人民提供更加便捷的生活

服务。瑶海（五里庙）家居博览中心交通便

捷，整个建材市场经营范围涵盖陶瓷、卫

浴、橱柜、板材、油漆、灯具、五金、型材、管

件、家具、家居饰品、壁纸、木业、集成吊顶、

楼梯等家饰品和建材二十大类近千个品种，

消费者可“一站式”购齐。

据瑶海（五里庙）家居博览中心营销总

监焦长志介绍，合肥瑶海（五里庙）家居博

览中心软硬件将全面升级，统一规划、统一

招商、统一管理、统一服务、统一推广，提升

市场与进驻企业知名度，增强整体竞争力。

以服务为本，诚信为本，用心做人，用心做

事，树行业标杆。

据主办方介绍，2011安徽家居行业高峰

论坛暨合肥瑶海（五里庙）家居博览中心项

目招商发布会旨在为合肥乃至安徽家居业

的发展提供前瞻思维和行业导向。发布会

期间，省市领导、中家协、安徽及各兄弟城

市家协、知名家居品牌厂商、经销商等各界

专业人士将齐聚一堂，共绘安徽未来城市家

居业发展愿景蓝图。

徽商 皖韵 瑶海情

2011安徽家居行业高峰论坛
暨合肥瑶海家居博览中心项目招商大会即将开幕

粪水漫月余，居民连叫苦
社居委：目前正在协商处理中
实习生 陈静 记者 祁琳/文 倪路/图

昨日，合肥市民陈先生打来热线：“你们快来看

看吧，我们每天闻着臭气，蹚着‘小河’出门，日子真

没办法过了！”

居民：每天踩着石头过“河”
昨日下午3时，记者来到杨先生家所在的绩溪路209

号商业宿舍，在单元楼门口，记者看见单元门前约3平方

米大小的区域里全是污水，水黄黄的，不停地冒泡，气味

也特别难闻。

在门前做生意的王师傅说，这种情况已经快一个月

了，本来那儿有一个窨井盖，但现在已经被污水淹没了。

“化粪池堵了，现在整栋楼卫生间的污水一往下排就会漫

上来，用黄沙堵也堵不上。”

居民陈先生告诉记者，居民们每天都是踩着砖头过

‘河’，特别不方便。“你现在看到的还不是最深的时候，到

了下午五六点用水高峰，污水会更深，能把垫脚砖给淹

了，根本没法走。”

社居委：目前正在协商处理中
针对此事，记者联系了辖区绩溪路社居委。一位王

姓的工作人员说，他们已经接到反映，目前正在联系解决

中，“前几天，我们去现场的时候，技术人员说，要用大型

吸粪车疏通管道，大概要处理掉三四十车粪便和垃圾。”

而如此一来，大概需要3000～5000元的费用。“社居委拿

不出钱，只能通过居民筹款，但居民意见很难统一，所以

资金暂时无法落实。”

该王姓工作人员还表示，他们还联系了合肥市排污

办，但排污办的工作人员表示，正在向领导申请，尽快安

排时间处理污水，“我们争取在本周解决问题。”

星报讯（记者 范竹标） 最近，市

民穆先生一直心绪不宁，他发现，骑了

三年的摩托车竟然有两个车架号。如

今摩托车无法年审，他只得在车行和车

管所之间来回奔波，而他最为担心的是

这辆摩托车是不是“问题”车。

据穆先生介绍，2008年8月，他从

合肥某车行购买了一辆摩托车，当年12

月 4日顺利拿到机动车登记证。三年

来，车的性能也不错，每年他都按正常

的程序去年审。可就在今年年审时，车

管所的工作人员发现，刻有车架号的铁

板脱落了，而下面还有一个车架号。“车

管所的工作人员当即停办相关手续，要

求我提供‘车身’清白的证明。”

8月22日上午，穆先生向记者展示了

脱落的铁板，上面的车架号与机动车登记

证以及购车发票上的车架号一致，“所以

我就纳闷了，另一个车架号是怎么回事？”

为了查清事情真相，穆先生曾经找

过经销商，可对方表示，并不清楚是什

么原因导致两个车架号。8月22日，记

者和该车行取得了联系，一位工作人员

说：“出现两个车架号与产品质量没有

关系，因为摩托车的电机号和合格证上

的号码一致。”当记者对他的解释提出

质疑时，他又解释说，穆先生当时可能

买的是特价处理车，“有瑕疵的特价车

价格会便宜近一半。”

那么穆先生的摩托车该如何履行

年审手续呢？合肥市车管所的一位工

作人员说，经过查证，穆先生的车架号

与购买时记录的号码相吻合，而另一个

车架号的编码方式早已不再使用，“只

要厂家开具相关证明，穆先生的摩托车

就可以办理年审。”

一辆摩托哪来俩车架号？
车管所：出具厂家证明方可年审

1个月，啤酒瓶自爆两次
星报讯（实习生 张丽 记者 马冰璐) 昨日早上，

“嘭”的一声爆炸声在合肥市民吴先生家中响起，他连

忙查看，原来某品牌啤酒瓶又自爆了，“一个月时间已

经爆了两次。”

据吴先生介绍，上个月，家里曾经发生过一次啤酒

瓶自爆的事件，“爆炸声特别大，碎玻璃溅得到处都是，

女儿的手也被碎玻璃割破了。”没想到一个月过去了，

昨日早上，啤酒瓶再次发生爆炸，“幸好这次没人受伤，

但为何爆炸如此频繁，是不是质量有问题。”

针对此事，记者采访了该啤酒品牌售后服务人

员，她表示，啤酒都是经过质量检测的，有质量合格报

告，所以啤酒不存在质量问题。那么此事该如何处理

呢？她说，吴先生可以将啤酒瓶送到质检部门检测，

“如果证实有质量问题，我们将依据相关规定赔偿。”

6年了，房产证还没办好
星报讯（实习生 赵君梅 记者 江亚萍） 昨日，家

住肥西县种猪场宿舍楼的王女士来电反映，房子

2005年就交付了，但一直没有房产证，很着急。

王女士告诉记者，房屋于2005年交付使用，办理

房产证的费用也早在2005年就交给种猪场负责人

了，可6年过去了，房产证还是没影儿。

对此，肥西县政府表示，该宿舍楼已办理了集资

房总产权证，但因为建房时，宿舍楼南侧建有一排自

行车棚和车库，影响了消防通道通行，有关部门要求

进行整改。目前已着手拟订整改方案，待完成整改，

通过消防验收后，将尽快办理分户房产证。

“夺命墙”拆期未定
若再上演悲剧，谁承担责任？

星报讯（记者 范竹标） 昨日，本报6版刊登了

《“夺命墙”一波未平，一波又起》一文，报道了省城一

钢材市场围墙安全隐患至今存在。昨日上午10时，

合肥包河区望湖街道安监办联系记者赶赴现场，督促

产权管理单位尽快拿出整改方案。

经安监办工作人员勘查，围墙仍未拆除，警戒线

及支撑也没了。安监办现场下达整改复查意见书。

据了解，早在7月27日，安监办就下达过整改意

见书，望湖街道安监办王主任告诉记者，已多次联系产

权单位要求整改，“可我们没有执法权。”产权管理单位

物业管理部耿部长表示，公司对围墙采取了防护措施，

“将尽快上报拆除事宜，但具体时间还无法确定。”
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